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REQUERIMENTO Nº 11/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
andamento da licitação para 
contratação de Organização Social 
para gestão do Pronto-Socorro Dr. 
Afonso Ramos, no Jardim 
Esmeralda. 
 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que, no ano passado, a Câmara aprovou 

proposta do Executivo solicitando autorização desta Casa de Leis para a 
formalização de contrato de gestão do Pronto-Socorro Dr. Afonso Ramos, no 
Jardim Esmeralda, com instituição Organização Social (OS); 
 

CONSIDERANDO que a Lei Municipal nº 3.947/2017 está em 
vigor há vários meses; 

 
CONSIDERANDO que a Administração Municipal tem informado 

que com a contratação de OS, consequentemente o atendimento nos dois 
prontos-socorros do município será melhorado; 
  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Como está o andamento do processo para contratação de OS 

(Organização Social) para gerir o Pronto-Socorro Dr. Afonso Ramos, no Jardim 
Esmeralda?;  

 
2º) Existe uma estimativa de prazo para que a administração da 

unidade de saúde passe para a iniciativa privada?; 
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3º) Qual é o montante de recursos anual e/ou mensal que será 
disponibilizado para a OS administrar o Pronto-Socorro Dr. Afonso Ramos?; 

 
4º) A gestão pela OS será de maneira integral, com todas as 

atividades assumidas pelo novo gestor?; 
 
5º) Atualmente, o PS Afonso Ramos conta com uma equipe de 

quantos profissionais?; 
 
6º) Com a nova gestão, todos esses funcionários lotados na 

unidade de saúde serão transferidos para quais locais?; 
 
7º) O Ministério Público Estadual questionou a Administração 

Municipal sobre a contratação de OS. Essa situação com o MP já foi 
equacionada? 

 
8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de janeiro de 2.018. 
 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 

 

 


